



Kurt Kapp

Stv. Leiter des Referats für
Arbeit und Wirtschaft
Leiter Wirtschaftsförderung

- I. An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 21
Pasing - Obermenzing
Herrn Romanus Scholz
BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486

81241 München

Datum
09.04.2018

Ausstattung sämtlicher Bushaltestellen mit Anzeigern für digitale Fahrgastinformation
Antrag Nr. 14-20 / B 04525 des Bezirksausschusses des 21. Stadtbezirks vom 06.02.2018

Sehr geehrter Herr Scholz,

der Bezirksausschuss beantragte am 06.02.2018, die Haltestellen, die noch nicht mit den inzwischen allgemein üblichen Anzeigern zur Information über die Wartezeit bis zur Abfahrt des nächsten Busses ausgestattet sind, durch die MVG nachrüsten zu lassen.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat.

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) diesbezüglich um Stellungnahme gebeten, die Folgendes mitgeteilt hat:

„Fahrgäste öffentlicher Verkehrsmittel erwarten in München eine Mindestausstattung der Haltestellen, zu der mittlerweile ganz selbstverständlich auch elektronische Anzeigegeräte gehören. Das zeigen uns entsprechende Anfragen immer wieder. Die SWM/MVG haben in den letzten Jahren kontinuierlich in solche Geräte investiert, sei es an den Bahnsteigen und teils in den Sperrengeschoßen und an den Zugängen der U-Bahnhöfe, sei es an den Tram- und Bushaltestellen.

Insgesamt stehen den Fahrgästen der MVG heute an knapp 900 Oberflächenhaltepunkten von Tram und Bus elektronische Anzeiger für Echtzeitinformationen zur Verfügung. Aufgrund ihrer hinlänglich bekannten angespannten finanziellen Situation haben SWM/MVG vor ca. zwei Jahren entschieden, es zunächst einmal bei diesem Ausrüstungsstand zu belassen. D.h. mit Ausnahme von Neubaustrecken bzw. größeren Sanierungen, die auch die Erneuerung von

Haltestellen mit sich bringen, stattdessen die MVG derzeit keine weiteren Haltestellen mit elektronischen Anzeigern aus.

Wir möchten an dieser Stelle aber auf unsere kostenlose App „MVG Fahrinfo“ verweisen, über die sich jeder Fahrgast, der über ein Smartphone verfügt, über die Abfahrtszeiten „seiner“ Verkehrsmittel in Echtzeit sowie über Störungen im Netz informieren kann.“

Leider kann Ihrem Antrag aus sachlichen/wirtschaftlichen Gründen nicht entsprochen werden, dennoch möchten wir uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken und hoffen, dass Ihr Antrag als satzungsgemäß erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

II. Abdruck von I.

an RS/BW
an das Direktorium-HA II/BA-G West

Per Hauspost
an die Stadtwerke München GmbH/VB
z.K.

III. z.A. FB V Netzlaufwerke/raw-ablage/FB5/SWM/3 Gremien/1 Stadt/1 Stadtrat/4 BA Antraege/Ba21/4525_Antw.odt

Kurt Kapp